



Campeche va sobre *Alito* por riqueza que “parece delito”

FERNANDO DAMIÁN, CDMX

El fiscal de Campeche, Renato Sales Heredia, solicitó a la Cámara de Diputados el desafuero de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, por “hechos que parecen delitos”, referentes a una riqueza fuera de los parámetros de un servidor público, “y nada tiene que ver con una persecución política”. P. A. G. 12

Campeche va contra Moreno por riqueza que *parece delito*

Corrupción. El fiscal Renato Sales presenta solicitud de desafuero ante diputados, pero niega que el gobierno de Layda Sansores emprenda una persecución política



El presidente de la Cámara, Sergio Gutiérrez Luna, y el funcionario estatal. ESPECIAL



Priistas arropan a su líder y presidente de la Comisión de Gobernación. ESPECIAL

FERNANDO DAMIÁN Y REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

El titular de la Fiscalía General de Campeche, Renato Sales, solicitó a la Cámara de Diputados el desafuero del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, como presunto responsable de enriquecimiento ilícito durante su gestión como gobernador.

Sales detalló que solo la “mansión” de Moreno en Campeche vale 130 millones de pesos, a lo que se suman cuadros, esculturas y piezas de arte valuadas en más de 50 millones.

“Lo que constituye el delito de enriquecimiento ilícito es la desproporción de los ingresos devengados y lo que se declara patrimonialmente y las propiedades y valuadas”, puntualizó.

Sales precisó que los audios de Moreno dados a conocer por la gobernadora de la entidad, Layda Sansores, no forman parte de la solicitud.

El fiscal de Campeche negó que el gobierno encabezado por Sansores haya emprendido una persecución política contra Moreno, pues se actuó “porque hay hechos con apariencia de delito”.

Comentó que “difícilmente puede alguien que toda su vida ha sido servidor público adquirir estos bienes” y señaló que en este tipo de delitos es la persona señalada la que debe probar la procedencia lícita de sus bienes.

“Esto no es una cuestión de ataques, es una cuestión de hechos con apariencia de delito. El ex gobernador es muy rico, tiene

una fortuna considerable y nos tiene que demostrar la obtuvo lícitamente”, aclaró Sales.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, recibió personalmente la petición a las 13:38 horas de este martes y la turnó a la Secretaría General para su resguardo hasta que la Sección Instructora encargada de procesar las peticiones de desafuero quede formalmente instalada.

“Solo espero venganza”

Previamente, al ser interrogado sobre la presencia de Renato Sales en el Palacio de San Lázaro, el priista Alejandro Moreno acusó al fiscal de montar un espectáculo y lanzar una persecución política en su contra.

Y ADÉMÁS

Es por no aprobar sus reformas: PRI

El grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados manifestó su respaldo a Alejandro Moreno ante lo que calificó de “cobarde persecución política” en su contra. “Esclaro que la solicitud de desafuero es parte de la venganza de Morena por no aprobar sus reformas a modo”, acusó la bancada priista encabezada por Rubén Moreira en el Palacio de San Lázaro. Por separado, el presidente de la Cámara, Sergio Gutiérrez Luna, dijo que si alguien es imputado se debe seguir el rumbo legal, como ocurrió con el morenista Saúl Huerta.

“Este es un show mediático más que tienen, creen que nos van a asustar, creen que nos van a amedrentar. A nosotros no nos asusta, no nos amedrentan, al contrario, vamos de frente, la razón nos asiste”, señaló.

Sostuvo que se trata de una distracción más para ocultar los hechos de violencia en diversas entidades el fin de semana.

“¿O a poco es menos importante hablar de lo que ocurrió en Guanajuato, en Baja California, en Chihuahua? ¿Ustedes creen? Este país se está cayendo a pedazos. Este gobierno no tiene capacidad. Una estrategia de seguridad fallida, no hay crecimiento económico”, cuestionó el dirigente nacional priista.

Luego, en un video subido a sus redes sociales, en respuesta a la solicitud de desafuero, el dirigente del tricolor expresó que de Morena no espera justicia. “Espero venganza. Me amenazaron con que se dejarían venir con todo y lo están cumpliendo”, dijo.

Moreno argumentó que “como priista, como opositor y como mexicano, confío en las instituciones y en el contexto legal de México que ellos pretenden pisotear para silenciar a quienes señalamos su desastre.

“Estoy dispuesto a todo, hasta dar mi vida, por defender a México y no permitir que instauren una dictadura”.